

Lanzan proyecto musical con ocho agrupaciones isleñas

Escrito por Redacción

Viernes, 22 de Julio de 2022 12:27 - Última actualización Sábado, 23 de Julio de 2022 02:12



Este jueves se presentó de manera oficial el proyecto 'Kriol Myuuzic for the World', iniciativa musical del Kriol Myuuzic Cluster, impulsado por la Cámara de Comercio de San Andrés en articulación con Innpulsa Colombia, el cual busca el reconocimiento de la cultura raizal a partir de la música Creole, con la producción musical y audiovisual de ocho artistas seleccionados.

Entre los asistentes estuvieron representantes de las ocho agrupaciones que harán parte de esta primera producción: King Nathan & Legacy Band, Joe Taylor, Fire Band, Groove 82, Orange Hill, Prophet Negus & The Predictions, The RC - La Rebe Caribe, Job Saas & The Heartbeat y Kiwanga Band, de Providencia.

El Kriol Myuuzic Cluster y este primer producto musical es el resultado de una apuesta hecha desde el 2019 por la Cámara de Comercio, con el fin de buscar el fortalecimiento y competitividad de los diferentes sectores del Archipiélago a partir de la 'Economía Naranja', la cual destacó la música, particularmente la que tiene como base el Creole en las islas, para lograr el reconocimiento nacional e internacional de la cultura raizal.

"El objetivo es que el mercado no sea solo local, hay muchas oportunidades y ventajas

Lanzan proyecto musical con ocho agrupaciones isleñas

Escrito por Redacción

Viernes, 22 de Julio de 2022 12:27 - Última actualización Sábado, 23 de Julio de 2022 02:12

competitivas que debemos aprovechar, y así mejorar la economía del Departamento, especialmente después de la crisis por la pandemia, durante la cual el sector fue relegado", explicó Elkin Llanos, uno de los líderes de la iniciativa y también del grupo Groove 82.

Expectativas

Esta primera producción, contemplada en dos fases en las cuales se grabarán y promocionarán a cuatro agrupaciones cada una, ha generado bastantes expectativas en sus líderes y miembros:

King Nathan, quien agradece todo este proceso, indicó que no ha sido fácil encontrar su esencia, pero precisamente con el sello musical que representa el 'Kriol Myuuzic', espera "que esto explote a nivel mundial, que no sea solo en Colombia, sino que lleguemos a todos los rincones del mundo y que vean el potencial que hay en San Andrés, Providencia y Santa Catalina".

Por su parte, Elkin Llanos, como líder de Groove 82, manifestó que es una oportunidad única, "una oportunidad que hemos trabajado durante los casi 10 años que lleva Groove, y en mi caso particular son 24 años de carrera musical, entonces es una chance de poder generar un álbum que va a salir a representar la cultura, la diversidad musical y cultural que tiene el Archipiélago".

Y Joe Taylor, de Fire Band, precisó que este producto es necesario, porque la isla debe "comenzar ya un proceso de proyección, ya hay una estructura, se está generando una industria, ya hay productos que pueden competir en el mercado nacional e internacional, entonces es un momento importante, no solo por el Kriol Myuuzic, sino por todo lo que está pasando con la música en el Archipiélago... hay una cantidad y variedad de ritmos e influencias, que pueden llevar un mensaje, desde lo cultural y étnico, de música al mundo".

Actualmente, se avanza en un 50%, grabando a las primeras cuatro agrupaciones. Estas tendrán la asesoría internacional de Carlos 'el loco' Bedoya, reconocido artista que ha ganado varios premios Grammy Latinos, y ha trabajado con artistas de la talla de Beyoncé y Sean Paul, entre otros. Así mismo, contarán con la dirección artística del músico y productor isleño Carlos Jones Steele.

Lanzan proyecto musical con ocho agrupaciones isleñas

Escrito por Redacción

Viernes, 22 de Julio de 2022 12:27 - Última actualización Sábado, 23 de Julio de 2022 02:12

Dos sellos de garantía que ya están en la industria, que creen en el proyecto y creen que puede ser un éxito en los mercados nacionales e internacionales, manifestaron finalmente varios de los presentes.